

# Neues Wohnbauprojekt in Seekirchen von Leitgöb Wohnbau und Heimat Österreich

Mit Landesrätin Klambauer und Bürgermeister Pieringer erfolgte der Spatenstich für das Projekt „Wallerseestraße“. Es werden 24 Eigentumswohnungen und 13 Mietkaufwohnungen errichtet.

**Seekirchen am Wallersee.** Das Wohnbauprojekt „Wallerseestraße“ umfasst zwei Wohnhäuser von Leitgöb Wohnbau mit insgesamt 24 Eigentumswohnungen und ein Wohnhaus von Heimat Österreich mit 13 Mietkaufwohnungen. Landesrätin Klambauer sagt beim Spatenstich: „Das Wohnbauprojekt Wallerseestraße vereint Wohnen in Miete, in Eigentum sowie Mietkaufwohnungen. Mit der Wohnbauförderung werden attraktive Wohnungen für Menschen in unterschiedlichen Lebenssituationen errichtet. Seekirchen bietet eine sehr attraktive Lage und vereint Ländchen und Stadtnähe.“



Spatenstich in Seekirchen: Landesrätin Klambauer und Bürgermeister Pieringer mit Vertretern der Firmengruppe Leitgöb Wohnbau und Heimat Österreich sowie der STRABAG AG.

Wohnflächen von 57 bis 99 m<sup>2</sup> bieten Groß und Klein den idealen Raum zum Leben. Prokurist Michael Leitgöb betont: „Der Wunsch nach den eigenen vier Wänden ist ungebrochen hoch und mit Baustart ist der Großteil der Eigentumswohnungen bereits verkauft. Dabei sehen unsere Kunden auch deutlich den Vorteil von Wohneigentum als gleichzeitige Zukunftsvorsorge und sicherer Wertanlage.“

## Hohe Wohnbauförderung

Nicht nur in Sachen Energieeffizienz weist das Wohnbauprojekt „Wallerseestraße“ top Werte auf. Zusammen mit den Bau- und Lagequalitäten werden hohe Förderpunkte erzielt und so ist für eine Jungfamilie beim Kauf einer Eigentumswohnung eine Wohnbauförderung bis zu € 69.600,- möglich.



Drei moderne Wohnhäuser mit ansprechender Außenanlage und großer Tiefgarage bieten hohe Wohnqualität in Seekirchen.



BILD: WILDBILD

„Ein gelungener Mix aus Eigentum und Miete“

Andrea Klambauer, Landesrätin

## Eigentumswohnungen

Die 24 Eigentumswohnungen von Leitgöb Wohnbau überzeugen nachhaltig mit hohem Wohnkomfort und einer qualitativen Ausstattung. Sorgsam geplante



Auf attraktivem Wohnraum mit Privatgarten, Balkon oder Terrasse finden Groß und Klein ihren neuen Lieblingsplatz.

## Mietkaufwohnungen

Die Heimat Österreich errichtet in der „Wallerseestraße“ 13 geförderte Mietkaufwohnungen von ca. 56 bis 90 m<sup>2</sup>, welche dem Anspruch an barrierefreiem und leistbarem Wohnen gerecht werden. Direktor Stephan Gröger zeigt sich begeistert: „Ich freue mich sehr hier gemeinsam mit der Firma Leitgöb einen besonders schönen und hochwertigen Wohnbau zu errichten!“ Geförderte Mietkaufwohnungen bieten eine wunderbare Möglichkeit, eine preiswerte Wohnung zu mieten, innerhalb der Mietdauer Geld anzusparen und nach Ablauf der gesetzlichen fünf Jahre die Wohnung im Eigentum zu erwerben. Dieses Gemeinschaftsprojekt besticht somit durch verschiedene attraktive Alternativen des Eigentumserwerbs.

## Traditioneller Spatenstich

Im Bild v.l.n.r.: Verkaufsleiter Manuel Haubl, Bereichsleiter DI (FH) Philipp Konrad BSc, Bauleiterin DI Bianca Strobl, Geschäftsführer Ing. Franz Knauseder MBA und Prokurist Michael Leitgöb von der Firmengruppe Leitgöb Wohnbau, Landesrätin Mag. (FH) Andrea Klambauer (NEOS), Bürgermeister Konrad Pieringer (ÖVP), Direktor Ing. Stephan Gröger und Abteilungsleiter PM Stefan Pac von der Heimat Österreich sowie Baumeister Ing. Andreas Schrittmesser von der STRABAG AG.

**Leitgöb** Wohnbau

**HEIMAT  
ÖSTERREICH**